



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN
PUEBLA

1, 5

18/01/2023

NACIONAL

EL GOBERNADOR LEE LA CARTILLA A LOS ALCALDES

Estrenarán plan de seguridad

En reunión con ediles y mandos policiacos de la zona Huejotzingo-San Martín Texmelucan, Céspedes Peregrina advirtió que deben asumir su responsabilidad fortaleciendo a las policías municipales. **Pág. 5**



APOSTARÁN POR EL FORTALECIMIENTO DE LAS POLICÍAS LOCALES

Alistan plan estratégico de seguridad y justicia en Puebla

EL MANDATARIO

Salomón Céspedes afirma que la Policía Estatal reforzará su presencia, pero no se encargará de la seguridad de los municipios

POR ALEJANDRA OLIVERA

El gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina indicó que próximamente presentará el plan estratégico de acciones por la seguridad y justicia en Puebla, el cual dijo tiene una "nueva visión" y apuesta por el fortalecimiento de las policías municipales, ya que son el primer contacto con la ciudadanía.

Añadió que se requieren policías capacitados, certificados y comprometidos, para ello dijo que se busca que el Consejo Estatal de Seguridad Pública no deje en "espera" a los elementos que acuden a tramitar sus certificados y que el proceso sea más ágil.

Mientras que la Academia de Formación y Desarrollo Policial "General Ignacio Zaragoza" brindaría capacitaciones regionalizadas a los elementos, para evitar su traslado a las instalaciones de la institución.

GARANTIZAR LA TRANQUILIDAD, LABOR DE UNIFORMADOS

El Gobierno del Estado no se hará cargo de la seguridad pública de los municipios, sentenció el mandatario, al señalar que es labor de las Policías Municipales garantizar la tranquilidad en sus demarcaciones.

Lo anterior, durante la reunión que sostuvo la mañana de este martes con 11 ediles de la región de Huejotzingo, para abordar temas de seguridad, siendo este encuentro el quinto que realiza.

En su mensaje, el gobernador destacó que la Policía Estatal reforzará su presencia y trabajará de manera coordinada con los municipios, pero no se encargará de la seguridad, pues son las corporaciones municipales a las que les corresponden las acciones de prevención del delito y la detención de delincuentes en flagrancia.

Asimismo, pidió a los uniformados de la región que asuman la responsabilidad de ganarse el respeto de la ciudadanía con sus acciones y trabajo, esto



El gobernador sostuvo una reunión con 11 ediles de la región de Huejotzingo. Especial

luego de que la madrugada del 1 de enero sujetos que participaban en una "guerra de pirotecnia", en las inmediaciones del

Parque San Diego Alcalá de Huejotzingo, agredieran con cohetes a elementos municipales y estatales. ●